

東京アーバンサーファーズに送る、春のファッション・プレゼンテーション。

# THE DAY

FASHION PRESENTATION



VELCRO  
SNEAKER



HAT



COACH JACKET



HAND MADE  
SACOCHE



## スタイルのある男たちの春服。



DENIM JACKET

L\_ Shin Sanbongi  
R\_ Jin Takayama



CAP



FLANNEL SHIRTS



CORDUROY SHORTS

色落ちデニムのセットアップ。



### 春ファッションの注目キーワード、90 PRESENTATION。

サマーニット、ガウンシャツ、スカジャン、ミリタリーウォッチ、白いスウェット、クリアサングラス、  
イージーパンツ、オールブラックなスニーカー、デイパックなど、この春オススメのキーワードをプレゼンテーション。

# とある部屋で

第一回 美しいとなにもないといふことの  
ちよつとした、だけど漠然とした差。

styling | Shinya Endo photo | Kenji Nakata story | Sanichiro Ozawa



**ひ**  
とり暮らしは20年以上になる。その間に、誰かと一緒に暮らす機会がなかったわけではないが、それは若かりし頃、男友だちとシェアハウスしたとかの話。ある時期は、全自動の麻雀卓をリビングにどかっと置いて、雀荘のように寝る間を惜しんで遊んでいた日々もあった。しまいには、家の合鍵はいくつも作られて、主が不在でも、友たちの誰かしらがジャラジャラと麻雀牌の音を響かせていた。それはそれでワイワイと楽しめた。それが、さすがに、若く、みんな独身だったからできたことだった。

それに、僕は年齢を重ねるほどにひとりでいることを好むタイプの人間になつていったから、全身を覆っているサービス精神なのかなりのけてしまえば、シリアルズだけ中途半端な悩めるオヤジが顔を出す。素敵な女性と一緒に暮らす機会なんていふのは映画の中だけの話で、現実的にそこトライすることもなく、僕の心は霧散していく

のだ。それはなぜか。麻雀牌をジャラジャラとやった若かりし頃も、それ相応の齢を重ねてからも、誰かと一緒に何かを楽しくやっていてもいつかは離れていくことになる。やがてやつてくるさよなら。その必然的かつ少し悲壮感漂う関係性に、僕は物怖じしているのだ。それは相手のせいではない。僕の中にある、結局はひとりになろうとする気持ちの部分が大きかった。ひとりで好きな映画を観て、好きな場面で一時停止してコーヒーをひとりで淹れる。その繰り返し。

**こ**  
の寝室は、暮らし始めてたいぶ経つというのに、折りたたみ式のマットレスが敷いてあるだけで、あとはローブのタンベルが2つと映画を見るためのモニター転がっているくらい。「バリ・ジュームー」「小説家を見つけたら」「リトルダンサー」「リトルミスサンシャイン」「ニューシネマバラダイス」「あの頃、ベニーレイン」と「セブン」「スクール」「ナイト・オン・ザ・フレンズ」

ト」「キッズ」「グランブルー」「蒲田行進曲」「しこふんじゅつた」「ライト・イズ・ピューティフル」「シーオブ・ラブ」「スナッチ」「レスザンゼロ」「菊次郎の夏」「妹の恋人」「ドウザライト・シング」「マグノリア」「紅の豚」「ベティブルー」……。いろいろな映画を観た。それこそ何度も同じのを観た。ときどき観ては、確認し、奮い立ち、また日々を紡いでいく。それでよかった。しかし、本音を言うと、また観るとしたら……、そう考えるだけでとてもせつなくなってしまう作品がある。いくつあるうちの、とくにあの作品だけは、もしかしたらもう観ることができないかもしれない。大好きな映画で、人生の映画で、そして大好きな人と観た映画。この人と観た映画。観れない理由は、かないとかセンメンタルだからではない。その映画がそのまま僕の心情風景に当てはまり、誠実に応えられなかつた自らに悔恨を

ト」「キッズ」「グランブルー」「蒲田行進曲」「しこふんじゅつた」「ライト・イズ・ピューティフル」「シーオブ・ラブ」「スナッチ」「レスザンゼロ」「菊次郎の夏」「妹の恋人」「ドウザライト・シング」「マグノリア」「紅の豚」「ベティブルー」……。いろいろな映画を観た。それこそ何度も同じのを観た。ときどき観ては、確認し、奮い立ち、また日々を紡いでいく。それでよかった。しかし、本音を言うと、また観るとしたら……、そう考えるだけでとてもせつなくなってしまう作品がある。いくつあるうちの、とくにあの作品だけは、もしかしたらもう観ることができないかもしれない。大好きな映画で、人生の映画で、そして大好きな人と観た映画。この人と観た映画。観れない理由は、

かないとかセンメンタルだからではない。その映画がそのまま僕の心情風景に当てはまり、誠実に応えられなかつた自らに悔恨を

浮かび上がるからだ。素晴らしい映画は、大切なことを教えてくれること。あることに観ては、その大切なことを胸に刻んできたつもりだった。しかしどうだ。実際の僕といったら、おそらく、とても大きな間違いをしてかしていに違ひなかつた。悩めるオヤジのひとり暮らしはどうにもこうにもシリアルスギでいけない。だからだろうか、モノは増えず、絨毯やシーツはいかにも明るい白色でまとめて正氣を保とうとしているのが見え見え。そのくせ増えていくのは、映画のタイトルとノスタルジアばかり。大好きな、そしてもう観返すことが憚られるあの映画でたしか、彼は言っていた。「ノスタルジアに惑わされるな」と。そつたなことだ。僕はまた進まなければならない。まだまだ進まなければならぬ。そして、素晴らしい映画と出会うように、素敵な人と出会うことが再びできたなら、今まで言おう。そう思つている。

## REISM



「とある部屋」を用意してくれたREISM（リスマ）は、都心で働く20~30代の「スタイルのある」シングル向けリノベーションルームを提案するライフスタイルブランド。あたらしい暮らしに出会える。www.re-isim.jp

「Organic」と名づけられた部屋は、石タイルやモルタルむき出しの土間を床材に使用。各ポイントに使われた木製リブ材は、光による表情の変化も楽しめる。まるで海外のホテルにいるような感覚で暮らせる一室。